

**EN REVISIÓN, QUEJA DEL PAN****PRI SE SUMA A IMPUGNACIONES CONTRA LA LEY**

El PRI se sumó a las impugnaciones en contra de la reforma judicial, con una controversia presentada ayer, anunció Alejandro Moreno, en conferencia en el Patio del Federalismo.

“Esta reforma es una locura.

Esto no resuelve el tema de justicia; al contrario, lastima el equilibrio de poderes, rompe el sistema judicial y vulnera el régimen democrático, porque hoy habrá participación de distintos órganos jurisdiccionales,

incluyendo al órgano electoral”, dijo.

La senadora Carolina Viggiano explicó que los argumentos son violaciones en el proceso legislativo, a la división de poderes y vulneración de acceso a la justicia.

En tanto, el ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá será el encargado de decidir si da entrada y, en su caso, analiza la acción de inconstitucionalidad del PAN contra la reforma. —*Diana Benítez y Pedro Hiriart*